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Liebe Aussteller der DMEA Startups & Innovation Area,
 
Wir sind überwältigt von der großen Begeisterung, die die DMEA Startups & Innovation Area
ausgelöst hat! Die Nachfrage war so hoch, dass die Area komplett ausgebucht ist und kein
weiteres Startup mehr aufgenommen werden kann.
 

Platzierung:
 
Endlich können wir Ihnen nun auch eine vorläufige Übersicht der Area präsentieren. Vielen
Dank für Eure / Ihre Geduld! Unsere Zeichner:innen erstellen gerade noch die
maßstabsgerechte Zeichnung, aber wir geben Ihnen heute schon einmal alle Platzierungen
bekannt, die wir streng nach Eingang der Standanmeldung vorgenommen haben.
 
Die exakten Positionen und Proportionen geben wir dann nochmal im Nachgang raus, auch sind
die Schreibweisen der Beschriftungen *** noch nicht final.
 

 
 

Name und A1 Plakat / Monitor:
 
***
Bitte lassen Sie uns bis spätestens Dienstag, den 18.03. wissen, wie Ihr Namenszug genau
lauten soll und senden Sie uns die Druckvorlage für Ihr A1-Poster zu.
Wer einen Monitor 32 Zoll bestellen möchte, kann dies über den BECO Onlineshop noch
machen.
 
Wenn Sie einen eigenen Monitor (max. 32 Zoll) mitbringen möchten, lassen Sie es uns bitte
ebenfalls wissen. Bitte bringen Sie auch eine Wandhalterung für Ihren Monitor mit.
Unsere Techniker sind am 7.4. vor Ort und helfen bei der Montage.
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Startup Namenszug Plakat oder Momitor
NETQUES . daten & diagnostik GmbHNETQUES Antragsplattform (24)
PAICON Cloud GmbH PAICON


From Data to Diagnostics
Plakat


Aiku Technologies GmbH
Adamcares AG Plakat
ImpressSol GmbH
BLACKPIN GmbH
Wallet Experts GmbH
MedicubeX Ltd
Grand ERP
mediMESH GmbH
OHA Osnabrück Healthcare Accelerator GmbHOHA Healthcare Accelerator – dianovi, 


Itchy Monsters, Skleo 
OHA Osnabrück Healthcare Accelerator


Plakat


UP Designstudio GmbH 1. Zeile: UP Designstidio 2. Zeile: ECMO VRMonitor
Exploris Health AG
biologis digital health GmbH
insight.out GmbH 1. Zeile: insight.out 2. Zeile: Digitale DiagnostikPlakat
AWARE7 GmbH AWARE7 GmbH Plakat
Sign on Tab Sign on Tab. Plakat
Talking Pictures Talking  Pictures Plakat
Praxy.ai Praxy.ai Plakat
Chekov Enterprise GmbH ScanToFHIR ?
TechNurse GmbH
SaaS Systems GmbH SaaS Systems GmbH (24)


Blackpine Medical GmbH Monitor
wheelshare GmbH 1. Zeile: wheelshare 2. Zeile: Innovatives Rollstuhl-SharingPlakat
AI Health Systems GmbH
HUM Systems GmbH
dotbase medical GmbH
Parto Group GmbH Plakat folgt
Maya Data Privacy Limited
Clife GmbH °Clife Monitor
Milo Health
DocCase DocCase
Pocketalk POCKETALK Plakat
Prosoma GmbH Prosoma


Digital Healthcare
Plakat


ReconWell GmbH ReconWell GmbH
Zeitgemäße Psychiatrie


Monitor


Shen AI
HospiChef UG (haftungsbeschränkt)
medlytics GmbH
SCICAKE s.r.o.
SilicoGene B.V. NIXI AI







MDA Co.,Ltd. MDA
FaceHeart Corporation FACEHEART 
HigoSense HigoSense
Technische Universität Dresden
Technische Universität Dresden
CySec- Cybersecurity with IQ GmbH
Exponetwork Kft.
Exponetwork Kft.
Exponetwork Kft.
Exponetwork Kft.
Exponetwork Kft.
Exponetwork Kft.
Pulse Technologies GmbH
enamentis GmbH
Walk15 GmbH







 
Bitte werfen Sie einen Blick in das beigefügte pdf, dort sehen Sie, was uns noch von Ihnen
fehlt.
 
 

 
Falls Sie uns bereits Ihren Namenszug und die Druckvorlage bereits geschickt haben, können
Sie die letzten Hinweise natürlich ignorieren.
 
Wir freuen uns sehr darauf, Sie in weniger als 4 Wochen in der Startup Area begrüßen zu
dürfen! Für alle weiteren Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.
 
 
Dear exhibitors of the DMEA Startups & Innovation Area,
 
We are overwhelmed by the great enthusiasm that the DMEA Startups & Innovation Area has
generated! The demand has been so high that the area is fully booked, and no further startups
can be accepted.
 
 

Placement:
 
Finally, we can present you with a preliminary overview of the area. Thank you for your
patience! Our designers are still at work, but we are already sharing the placements with you
today, which we have made strictly according to the order of registration.
The exact positions and proportions will be shared with you later, and the spelling of the labels
is *** still not final.
 



 

Name and A1 Poster / Monitor:
***
Please let us know by Tuesday, March 18th, at the latest, how your name should appear and
send us the print template for your A1 poster. If you wish to order a monitor, this can still be
done via the BECO online shop.
 
If you would like to bring your own monitor (max. 32 inches), please let us know. Also, please
remember to bring a wall mount for your monitor.
In the attached overview, you can see what we still need from you.
 
If you have already sent us your name and the print template, you can, of course, ignore the final
instructions.
 
We are very much looking forward to welcoming you to the Startup Area in less than 4 weeks! If
you have any further questions, we are, of course, happy to assist you.
 
Andrea & Franka
 
Franka Ellinghausen
Auszubildende
DMEA Berlin
 
Messe Berlin GmbH 
Messedamm 22, 14055 Berlin 
T +49 (0)30 3038 5909
Bürozeiten: Dienstag, Mittwoch, Freitag
Franka.Ellinghausen@messe-berlin.de
www.dmea.de
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 Datenschutzhinweis
 
Geschäftsführung/Management Board: Dr. Mario Tobias (Vorsitzender), Dirk Hoffmann
Aufsichtsratsvorsitzender/Chairman of the Supervisory Board: Dr. Eric Schweitzer
Handelsregister: Amtsgericht Charlottenburg (District Court), HRB 5484 B (Commercial Code)
 
Jetzt den DMEA Newsletter abonnieren und keine News verpassen
Subscribe to the DMEA Newsletter now and do not miss any news
 
Diese E-Mail kann vertrauliche und/oder gesetzlich geschützte Informationen enthalten. Wenn Sie nicht der bestimmungsgemäße Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten
haben, unterrichten Sie bitte den Absender unverzüglich und vernichten Sie diese E-Mail. Anderen als dem bestimmungsgemäßen Adressaten ist es untersagt, diese E-Mail oder die
Anlagen zu kopieren, zu speichern, auszudrucken oder weiterzuleiten. Jede unerlaubte Nutzung, Offenlegung, Verbreitung oder sonstige Verwendung des Inhalts dieser Nachricht,
sei es vollständig oder teilweise, ist unzulässig.
 

This e-mail may contain confidential information and/or information, which is protected by law. If you are not the intended recipient or have received this e-mail in error, please notify
the sender immediately and destroy this e-mail. Any unauthorized copying, storing, printing or forwarding of the e-mail or of its annexes is strictly forbidden. Any unauthorized
utilization, disclosure, distribution or other use of the content of this message, whether in whole or in part, is prohibited.
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